



LA REUNIÓN SE REALIZÓ EN LA ALCALDÍA DE SAN ANTONIO.

Alcalde y directora regional de Junji analizan situación de los jardines infantiles

El alcalde de San Antonio, Omar Vera, se reunió con la directora regional de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji), Alejandra Nielsen, para entregarle información detallada sobre las necesidades y problemas que enfrentan los establecimientos que administra el municipio a través de vía transferencia de fondos (VTF) de Junji y los trabajos que se están desarrollando en algunos planteles de educación inicial pública, además de las gestiones que están en proceso.

“Tuvimos una reunión muy fructífera de coordinación y de cierre de proyectos que nos van a permitir también poner en funcionamiento varios jardines infantiles que están con término de obras e inaugurar obras que tenemos en la comuna de San Antonio”, declaró Alejandra Nielsen al término de la cita en la alcaldía de San Antonio.

La directora regional indicó que además acordaron “ciertos criterios para el funcionamiento de los jardines VTF en conjunto con los jardines clásicos, de tal manera que tengamos una red de jardines infantiles en la comuna y que toda la ciudadanía sepa eso, lo que es importante para nosotros”.

Al mismo tiempo, destacó el trabajo en conjunto que lograron hace dos décadas atrás con el alcalde de San Antonio. “Para mí siem-

11

jardines infantiles y salas cuna administra el municipio vía transferencia.

pre ha sido un agrado trabajar con el alcalde Omar Vera, lo conozco hace mucho tiempo y sé la impronta que él ha tenido en la creación de jardines infantiles y salas cunas. Siempre tuvo un compromiso muy importante y por algo construimos todos los jardines con la Municipalidad de San Antonio. En el año 2005 teníamos sólo un jardín municipal y hoy tenemos once, lo que es un tremendo logro y tenemos que seguir avanzando en eso”.

El alcalde Vera, por su parte, valoró “la presencia de la señora directora regional de Junji, que ha venido a conocer los detalles de las problemáticas que hoy tiene San Antonio en el funcionamiento de las salas cunas y jardines infantiles, especialmente respecto del Bello Horizonte (en el cerro Bellavista) que fue vandalizado, del Nubecita de Algodón que está en proceso de término de sus obras y así un sinnúmero de procesos y establecimientos que la directora conoce perfectamente”.